

RIESENKUCHEN

In dem Projekt Riesenkekuchen sind 14 Kinder. Wir haben Interviews gemacht und viele tolle Antworten bekommen. Eine Frage war zum



Beispiel: „Warum hast du dich für das Projekt

entschieden?“ Darauf haben einige Kinder geantwortet:

„Weil ich es gut finde, dass wir Kindern in Not helfen.“

Sie fahren zwei mal zu Karstadt.

Einmal fahren sie zu Karstadt, um

einen Riesenkekuchen zu backen und einmal, um ihn zu verkaufen. Gestern haben sie Äpfel mitgebracht, um Apfelgelee zu machen. Der

Leiter des Projekts ist Herr Nickel. Die Kinder haben, als wir gekommen sind, Plakate gemalt.



Fenja, Maatje & Merle